

AVANCE DE TANQUES SIRIOS. Beirut, Líbano, octubre 14. Tanques sirios se desplazan ayer por la población montañosa libanesa de Shanay, durante el cañoneo contra los palestinos e

# **Tropas Sirias a 16** Kilómetros de Beirut

blindadas consiguieron atravesar hoy posiciones guerrilleras palestinas

posiciones guerrilleras palestinas y avanzaron a 16 kilómetros de Beirut y a 10 de la ciudad portuaria de Saida, al sur de la capital. La doble embestida siria, que comenzó el martes, parece destinada a zanjar finalmente la guerra civil libanesa que dura ya 18 meses y forzar la capitulación de las milicias musulmara. las milicias musulmanas izquierdistas respaldadas por las guerrillas

Siria estaría así en condiciones de dictar las condiciones de paz controlar el movimiento

Las tropas sirias se infiltraron durante la noche detrás de las de-fensas guerrilleras en Bhamdoun, 19 kilómetros al este de Beirut, y atacaron durante la mañana pro-tegidas por un violento ataque de la

tegidas por un violento ataque de la artillería y de cohetes. Un combatiente dijo en el frente al periodista de The Associated Press, Mohammed Salam, que los sirios gritaban: "Ríndanse, perros

Bhamdoun y Aley son las últimas posiciones que las guerrillas y sus

#### Periodistas de SIP Analizan la Campaña Electoral en E.U.

WILLIAMSBURG, VIRGINIA, octubre 14. (AP). La campaña electoral de los Estados Unidos—y en particular la ausencia de temas de la América Latina—fue analizada hoy aquí por un pánel de considicios por tempos de la considira periodistas norteamericanos y latinoamericanos.

Este importante asunto político se discutió cuando faltan poco más de dos semanas para las elecciones presidenciales con la participación de unos 500 editores y directores de periódicos de la América Latina, el Caribe y los Estados Unidos, que asisten a la Trigésimo Segunda Asamblea Anual de la SIP. El pánel estuvo integrado por el mediador Elie Abel, Decano de la Facultad de Periodismo de la Uni-versidad de Columbia; James Reston, del "New York Times"; Héctor Dávalos de "Novedades"; de México; Walter R. Mears, re-dactor político de The Associated Press en Washington y Helen Press, en Washington, y Helen Thomas, corresponsal de United Press International, en la Casa Rlanca

El panelista Dávalos dijo que esta lucha electoral "ha des-cubierto a los ojos de los latinoamericanos que en este gran -Favor pase a la Pág. 46.

## Misteriosa Explosión Nuclear Hace 68 Años Investigan en Rusia

MOSCU, Oct. 14 (UPI) - Un destacado científico soviético dijo hoy que la misteriosa explosión registrada hace 68 años en Siberia Central, pudo haber sido causada por la caida de una nave espacial de otro planeta accionada por

de otro pianeta accionada por energía nuclear. La agencia noticiosa soviética TASS informó que el científico, Alexei Zolotov, acaba de regresar de la zona de la explosión, luego de estudiar el misterio durante años, junto a un equipo de otros hombres

de ciencia.

TASS indicó que Zolotov "supone que el cuerpo que ingresó en la atmósfera terrestre pudo haber si-do de origen artificial, como por ejemplo una nave hecha por seres inteligentes de otros mundos del

El 30 de junio de 1908, en Tun-guska, Siberia Central, una violentísima explosión sacudió la zona y fue oída a 1.200 kilómetros de distancia. La tierra tembló tan intensamente que caballos que estaban arrastrando arados a 400 kilómetros de distancia fueron arrojados al suelo.

Durante décadas, hubo con-jeturas en torno a qué fue lo que

jeturas en torno a qué fue lo que causó la explosión.

La teoria de Zolotov, sin embargo, es la primera opinión difundida extensamente de que la explosión fue nuclear y pudo haber sido causada por la caida de un navio de otro planeta.

Los científicos calcular con la caida de con planeta.

Los científicos calculan que la -Favor pase a la Pág. 44.

aliados libaneses izquierdistas controlan entre los sirios y Beirut en la carretera Beirut-Damasco. fuerzas -Pase a la Pág. 36



MUERE. Londres. octubre 14. La actriz inglesa Dame Edith Evans, murió hoy en su casa de Inglaterra a la edad de 88 años

#### Otros Dos Cosmonautas Rusos son Puestos en Orbita

MOSCU. octubre 14 (AP). Unión Soviética puso hoy en órbita dos cosmonautas a bordo de una nave Soyuz, anunció la agencia TASS

El lanzamiento de la nave Soyuz 23, se produce tres semanas des-pués del retorno de otro vuelo tripulado.

Los cosmonautas son el piloto

Los cosmonautas son el piloto Vyacheslav Zudov y el Ingeniero de Vuelo Valery Rozhdestvensky. La versión dijo que los cosmonautas intentarán abordar la estación orbital Salyut 5, que alojó a un primer equipo de dos hombres, durante 48 dias a mediados

del año pasado.

La Soyuz 23 fue lanzada al espacio desde el Centro Espacial de

-Favor pase a la Pág. 56.

**Huelgas por Controles** Económicos en Canadá

OTTAWA, octubre 14 (UPI). Una huelga general convocada por la Confederación de Trabajadores del Canadá para protestar contra el programa económico de controles Primer Ministro Trudeau, tomó hoy un impulso que

Trudeau, tomó noy un impulso que podría convertirla en la mayor nanifestación realizada en la historia sindical de la nación. El país pareció seguir funcionando normalmente en la fase inicial del llamado "Día de protesta", declarado por la declarado por la agrupación con 2.200.000 afiliados, aunque el servicio postal fue el primero en plegarse al paro, las industrias marítimas de tres provincias fueron cerradas y el sis-tema de transportes ha sufrido algunos trastornos.

algunos trastornos.

La protesta masiva de los trabajadores contra el programa que
implantó Trudeau hace un año,
comenzó en Ottawa cuando 12
dirigentes sindicales prendieron
una vela puesta en el centro de una
torta de "cumpleaños" frente al Parlamento

Confederación de Tra-

marchas y protestas en todo el país con el objetivo de obligar al Gobierno a suspender el programa

de controles o a terminarlo antes de 1978, fecha en que debe expirar. Los empleados del correo de St. John's (Terranova), la Provincia más oriental de la nación, fueron os primeros en abandonar que la

Fueron seguidos por los obreros de la construcción, los tra-bajadores eléctricos y el personal no médico de los hospitales de la

El primer incidente violento del dia se registró cuando una mani-festante fue atropellada en St.

festante fue atropellada en St. John's por un automóvil que tra-taba de abrirse paso al través de un piquete de huelguistas. Un portavoz de la organización laboral dijo en Ottawa que 20.000 laboral dijo en Ottawa que 20.000 trabajadorse estaban en huelga en Terranova y el coordinador del paro, John Symonds, señaló que "habíamos esperado sólo 14.000 en teda la pessipario". toda la Provincia"

### Clases de Reeducación para Agitadores en Tailandia

BANGKOK, octubre 14. (UPI).-La Junta Militar cerró hoy todas las escuelas y ordenó el es-tablecimiento de clases de reeducación para agitadores, al mismo tiempo que los rumores

mismo tiempo que los rumores circulantes sobre un contragolpe mantuvo a los habitantes de Bangkok en sus casas. Sin embargo, la ciudad se mostraba en calma, a pesar del temor de manifestaciones antigubernamentales en conmemoración del tercer aniversario de la revuelta estudiantil de 1973, que motivó la caída de un Gobierno autoritario.

El Primer Ministro, Thanint Kraivichien, dijo anoche por radio y televisión que las nuevas autori-dades decidieron restaurar nuevamente la democracia en Tailandia dentro de 12 años. Añadió que no habrá elecciones en los próximos cuatro.

Una de las nueve categorías de personas que podrán ser sometidas a las clases de reeducación será "cualquiera que cree problemas", definición que según los abogados podrá aplicarse en caprichosa o arbitraria.

Una fuente legal indicó que serán sometidos a las clases quienquiera que cause problemas

al escupir en la acera hasta un lí-

der comunista". El decreto no establece un límite del periodo de reeducación, aunque generalizó que las clases podrían ser "para aquellos individuos considerados potencialmente considerados potencialmente peligrosos para la sociedad''.

Por otra parte, en toda la nación fueron cerradas las escuelas por lo menos hasta el primero de no-viembre, por orden la de Junta. Aunque no se dio ninguna razón

esta medida. circularon rumores de un supuesto asalto a un autobús de escolares, que fueron secuestrados por motivos políticos.

La ciudad fue colocada ayer bajo un toque de queda indefinido entre las 10 de la noche y las cuatro de la madrugada, el más largo que se recuerda en Bangkok.

Por otra parte, Thanint describió en su discurso los planes para encaminar nuevamente a Tailandia hacia la democracia Las primeras elecciones se cele-brarán dentro de cuatro años y en

brarán dentro de cuatro años y en 1988 se elegirá una asamblea que contará con poderes plenos. "Debemos regresar a las bases de la democracia", dijo Thanint. "El pueblo tailandés no puede tener las libertades que tuvo durante los últimos tres años".



SALUDAN A REINA SOFIA. Bogotá. octubre 14. La Reina Sofia es saludada por miembros de la colonia española, durante su visita a la "Casa de España", en Bogota.